

Wörmann ist CTO von Hitachi Automotive Systems

Thomas Wörmann ist zum Chief Technology Officer (CTO) des Ersatzteillieferers Hitachi Automotive Systems Espelkamp ernannt worden. Er soll die weitere technische Entwicklung und den Ausbau des Produktportfolios steuern.

Der Diplomingenieur startete seine Automotive-Karriere in den 1990er-Jahren bei der Rover Group und begleitete den Verkaufs- und Integrationsprozess der Marken Mini und Rolls-Royce in die BMW Group. Danach folgten Führungsrollen bei Bosch und Visteon. Vor seinem Wechsel zu Hitachi war Wörmann Leiter Marketing und Produktmarketing bei Bilstein. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Thomas Wörmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hitachi Automotive



Thomas Wörmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hitachi Automotive
